

Car Sharing Aschaffenburg

wer

Verkehrsclub Deutschland e.V.

weshalb

Kreisverband Aschaffenburg-Miltenberg

Gegründet wurde der VCD 1986, er hat zur Zeit ca. 65.000 Mitglieder. Themenschwerpunkte für den VCD sind: Gesundheit, Umwelt und Klima, Sicherheit und das Leben in der Stadt. Die »Car Sharing«-Idee ist ganz einfach: Man muss nicht ein eigenes Auto besitzen. Mehrere Personen teilen sich ein Fahrzeug und damit auch die Kosten. Bis zu einer Kilometerleistung von 7000 km pro Jahr bzw. 600 km pro Monat ist es kostengünstiger, ein Auto über Carsharing zu nutzen. Sie reservieren sich das Auto per Internet oder telefonisch über eine Servicezentrale (24 Stunden erreichbar) und geben an, wann und wie lange sie das Auto nutzen möchten. Sie können drei Fahrzeuge in Aschaffenburg nutzen. Weiterhin haben sie die Möglichkeit, querzubuchen und alle Fahrzeuge von DB-Carsharing deutschlandweit zu reservieren sowie die Fahrzeuge der Mobility CarSharing Schweiz zu nutzen.

Ziele

Der VCD setzt sich für intelligente Verknüpfung aller Mobilitätsarten ein: Zufußgehen, Fahrrad-, Bus-, Bahn- und Autofahren und Förderung des Fahrradverkehrs; verbesserte Bahnleistungen; Stärkung der Bahn; umwelt-schonenden ÖPNV; umweltschonende Autonutzung: CarSharing, VCD-Mitfahrzentrale, Auto-Umweltliste; Schutz besonders gefährdeter Verkehrsteilnehmer: Behinderte, Kinder, Senioren. Auch Sie können also Ihr Fahrziel klimaschützend mit dem Zug ansteuern und nur die unbedingt notwendigen Fahrten vor Ort mit dem Auto durchführen.

Kontakt & Infos

www.carsharing-aschaffenburg.de